

**UN GRAN SALTO** ▶ El grupo monfortino The Poet's Silence presenta hoy en la casa de la cultura de su ciudad su primer disco. Se trata de una formación nacida en 2009 que ha logrado consolidarse y sacar lo mejor de sí. Su líder es un profesor de Física y Química de 43 años.

# Preparados para la fama

TEXTO: A.R.

FOTO: TOÑO PARGA

**LA BANDA** monfortina de pop rock The Poet's Silence presenta a las nueve de la tarde de hoy en la casa de la cultura Lois Pereiro de la ciudad del Cabe su primer disco. En una ciudad con una intensa vida musical no es la primera formación que da este paso, pero lo cierto es que se trata de un grupo de músicos y amantes de la música con una curiosa historia a sus espaldas, pues forman equipo un profesor de Física y Química y un puñado de exalumnos.

En el año 2009, un estudiante del instituto de enseñanza Río Cabe cuya afición sobre las demás es la música le propuso a un compañero preparar algo para el festival de fin de curso. Para tal evento contaron con el apoyo de Xurxo, un docente del centro que tanto les explicaba la tabla periódica de elementos como las particularidades del movimiento circular, pero con la peculiaridad de que siempre había estado metido en el mundo de la música y que no dejaba pasar la oportunidad de tocar cuando alguien se lo proponía.

Y así fue como se juntaron. Tras varios ensayos y puestas a punto acudieron al certamen del centro educativo. La experiencia salió tan bien que en septiembre, a la vuelta de las vacaciones, a todos les gustó la idea de seguir con el grupo y hacer un trabajo más en serio. Programaron más ensayos y poco a poco se consolidaron como banda de pop rock.

Los inicios fueron complicados porque debido a la edad de sus integrantes y coincidiendo con la necesidad de éstos de estudiar

fuera de Monforte hubo muchos cambios entre los músicos y los cantantes de The Poet's Silence, pero eso no impidió que, por ejemplo, la formación tocara en 2010 en varios puntos de Galicia, entre ellos, la antigua Anjoeta (Vigo), y que al año siguiente se hiciera una gira por salas de toda la comunidad autónoma.

Con el tiempo la formación se estabilizó y se definió como una banda de rock que apuesta por los temas de composición propia en gallego e inglés. Sergio es el cantante y, a la vez, el encargado de componer las letras de las canciones. La música es un trabajo en equipo.

Xurxo, el profesor de Física y Química, sigue siendo el mayor de la banda, con 43 años. El resto están todos entre los 20 y los 25.

El docente explica, para dejarlo meridianamente claro, que ni ejerce de padre ni de tutor de los chavales, que ha sido y es una relación entre iguales, entre amantes de la música, y un trabajo en equipo.

Hace unos meses la formación dio el paso de grabar su primer disco. Compró la tecnología necesaria, hizo una grabación de prueba y envió sus canciones a los estudios de Distrito Federal, donde se encargaron de redondearla mediante una remasterización.

Todo ha salido bien, según cuentan, y ahora se han centrado en promocionar su trabajo y cerrar actuaciones allí donde puedan.

Los integrantes de The Poet's Silence no pueden permitirse un mánager, como los grupos ya famosos, por lo que en estas fechas están tirando de sus contactos



Actuación del grupo en el instituto Río Cabe.

El grupo está centrado en promocionar su trabajo y al no disponer de un mánager son sus componentes los que buscan contactos

para concretar citas.

Hace unos pocos días estuvieron en el instituto Río Cabe de Monforte con motivo del 50 aniversario del centro y hoy, en la casa de la cultura, presentarán su primer disco.